

Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft
und Beschäftigung -

Tagesordnung II Punkt 15 der öffentlichen Sitzung am 18. März 2009

Vorlagen-Nr. 08-V-51-0070

Beitragsfreier Halbtagsplatz im vorletzten Kindergartenjahr; Regelung für Kinder in der Eingangsstufe

## Beschluss Nr. 0086

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

- 1.1 In der Regel besuchen Kinder den Elementarbereich (Kindergarten) in einer Kindertagesstätte für drei Jahre. Derzeit ist der Halbtagsplatz im zweiten und dritten Jahr beitragsfrei. Eltern sind somit nur für das erste Jahr in einer Kindertagesstätte voll zahlungspflichtig.
- 1.2 Der Ortsbeirat Frauenstein (Beschluss Nr. 0045, vom 22. Juli 2008) und verschiedene Eltern interpretieren die Rechts- und Beschlusslage so, dass damit immer zwei Kindergartenbesuchsjahre beitragsfrei gestellt sein sollen, dass also Kinder, die mit 5 Jahren vor Eintritt der Schulpflicht in eine Eingangsstufe einer Schule wechseln, rückwirkend bereits das erste Kindergartenjahr beitragsfrei erhalten sollen. Somit hätten diese Kinder 3 Jahre vor regulärer Einschulung eine beitragsfreie Betreuung in der Kindertagesstätte und in der Eingangsstufe.
- 1.3 Derzeitige Praxis ist, dass alle Eltern ihren Beitrag im ersten Kindergartenjahr voll bezahlen und ab dem zweiten halbtags beitragsfrei gestellt sind.
- 1.4 Die Interpretation der Rechts- und Beschlusslage gemäß Ziffer 1.2 hätte Kosten in Höhe von 198.000,00 Euro zur Folge ( siehe Anlage zur Sitzungsvorlage).
- 2. Auch vor Besuch einer Eingangsstufe sollen immer zwei Kindergartenjahre halbtags beitragsfrei gestellt werden.
- 3. Vorab der Änderung der Satzung wird auf Antrag der Berechtigten der Beitrag erlassen.

(antragsgemäß Magistrat 03.03.2009 BP 0223) (antragsgemäß Ausschuss für Soziales 11.03.2009 BP 0036)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .03.2009

Horschler Vorsitzender